

Sisyphus, mein Freund . . .

nehme nichts wirklich ernst
habe von nichts eine Ahnung
mische mich trotzdem gerne ein
bis zur letzten Abmahnung

der heilige Geist kam
nicht auf mich herab
werde auch nicht auferstehen
sehne mich oft nach der
Ruhe im Grab
bin nicht geboren
um zu verstehen

die Klimmzüge des Fleisches
bleiben lächerlich profan
Sisyphus wirklich verstehen
bedeutet frei sein von Wahn

aus dem Nichts ins Nichts gehen
nie mehr hören,
nie mehr fühlen,
nie mehr sehen-

. . . ist ultimatives Paradies
ist Garten von Eden
glaubte ich an einen Gott
ich würde für dieses Los
auf meinen Knien beten

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)